
2009年 TOKYO FM 新入社員に寄せて (代表取締役社長 富木田道臣 挨拶)

株式会社エフエム東京は、本日11時より2009年度入社式を実施し、代表取締役社長・富木田道臣が新入社員に向けて、以下の挨拶を述べました。

(※(株)エフエム東京の2009年度新入社員は男性社員3名・女性社員2名、計5名)



入社おめでとうございます。

皆さんは大変スリリングな年に入社されました。今日から始まる新年度は、当社39年の歴史上、最も厳しい年になるでしょう。21世紀に入って以降、マスメディアは構造不況にあり、それに加えて今回の世界不況であり、大変厳しい環境にあります。

こういうときこそ、悲観的にならず、今だからこそ打てる手を打ち、楽観的になり将来への底力を蓄える時であると考えています。「開発とチャレンジ」という「TOKYO FM人」のDNAを奮い立たすことにより、この難局を乗り越り新たな時代をつくりあげなければなりません。

私たちは、世の中が大きく変わるとき、様々な提唱をしてきました。

1990年には「アースコンシャス ～地球を愛し、感じるころ」を。

2005年には「ヒューマンコンシャス ～生命を愛しつながら心」を掲げ、新しい道を切り拓いてきました。そして昨年10月には、この2つのステーション・キャンペーンの哲学を象徴するコミュニケーション・キャッチフレーズを、「80. Love (エイティ ポイント ラブ)」としました。今年度は、「ポイントラブ」の哲学に則った企画を大いに発信・行動することにより、この逆風に立ち向かい、新たな時代へと、またより一層信頼されるステーションへと大きく踏み出して参ります。

皆さんは、今日から「TOKYO FM人」です。自由闊達で、クリエイティブで、コンプライアンスを重視する「TOKYO FM人」になってもらいたいと思います。皆さんの入社を歓迎します。一緒にやりましょう。

(於：エフエム東京)

<本件に関するお問い合わせ先>

TOKYO FM 編成部 広報担当：松任谷 tel.03-3221-0080 090-1429-2602